



Theodor-Kocher-Haus

Universitätsklinik für Frauenheilkunde

Objekt-/Projektbeschreibung

Juni 2018 – Das Inselspital Bern hat in einem feierlichen Akt das 8-stöckige Gebäude des zukünftigen Organ- und Tumorzentrums eingeweiht. Der Neubau ist das erste Gebäude, das im Rahmen des Masterplans 2025 fertiggestellt wurde. Es beherbergt zunächst die Frauenklinik mit Neonatologie. Später wird die Klinik zum Organ- und Tumorzentrum ausgebaut. Während der Unterbringung der Frauenklinik wird das Gebäude an der Effingerstrasse saniert.

Das nach dem Berner Chirurgen und Nobelpreisträger Theodor Kocher benannte Haus bietet insgesamt 51 Behandlungsräume, 4 Operationssäle und 5 Gebäzimmer. Gleichzeitig mit der Einweihung des Neubaus wurde auch der neue Inselepark des Universitätsspitals eröffnet. Die weitläufige Parkanlage hinter der Frauenklinik soll den verdichteten Betonkomplex durch ansprechende Erholungs- und Rückzugsflächen für Patienten, Mitarbeiter und Besucher aufwerten.

Objekttyp	Spital	Ausführung	Oktober 2016 - Juni 2018
Umfang	Installation sämtlicher Stark- und Schwachstrominstallationen	Besonderes	Ausführungszeit 1,5 Jahre
Auftraggeber	Inselgruppe AG	Architekt	Schneider & Schneider Aarau
System-integrator	Scherler AG Elektro und Telematik	Kennwerte	56 Stk. KNX Linien 1'367 Stk. KNX Geräte ca. 4'500 Stk. DALI-Leuchte 744 Stk. Storen 10 Stk. Bacnet-Getaways

